
 

 

 

ANALISIS MANFAAT DAN RISIKO TERHADAP MINAT 

MAHASISWA MENGGUNAKAN QUICK RESPONSE CODE 

INDONESIA (QRIS) 

 

SKRIPSI  

  

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) 

pada Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam 

  

 

 

Oleh : 

 

JIHAD AL FADHIL 

NIM : 1908203209 

 

JURUSAN PERBANKAN SYARIAH  

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM 

UNIVERSITAS  ISLAM NEGERI SIBER SYEKH NURJATI 

CIREBON 

2025 



 

i 

 

ABSTRAK 

JIHAD AL FADHIL  

1908203209 

 ANALISIS MANFAAT DAN RISIKO TERHADAP MINAT MAHASISWA 

MENGGUNAKAN QUICK RESPONSE CODE INDONESIA (QRIS) 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis manfaat dan 

risiko terhadap minat mahasiswa menggunakan QRIS sebagai metode pembayaran 

digital. Perkembangan teknologi di Indonesia dari tahun ke tahun semakin 

mengalami kemajuan dan perkembangan kinerja yang membaik. Salah satunya yaitu 

QRIS adalah alat pembayaran transaksi yang membantu manusia untuk 

mempermudah pelayanan dan pembelian produk dengan terjangkau.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif jenis data yang digunakan 

yaitu data primer dengan sumber data berasal dari kuesioner. Jumlah sampel dalam 

penelitian ini adalah 88 responden dari populasi 754 menggunakan rumus Slovin 

dengan standar eror 0,1 atau 10%, kemudian jenis teknik pengambilannya 

menggunakan Probability Sampling jenis Proportionate Stratified Random Sampling. 

Adapun dalam pengolahan data penelitian ini dibantu dengan IBM SPSS Versi 22.  

Berdasarkan hasil penelitian uji persial (uji t) menunjukan bahwa variabel 

manfaat diperoleh nilai t hitung ≥ t tabel yakni 4,220 ≥ 1,662 dan memiliki nilai 

signifikansi 0,000 ≤ 0,05 artinya variabel manfaat berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap minat menggunakan QRIS. Kemudian variabel risiko diperoleh nilai t hitung 

≥ t tabel yakni 3,342 ≥ 1,662 dan memiliki nilai signifikansi 0,001 ≤ 0,05 berarti 

variabel risiko berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menggunakan 

QRIS. Hasil uji simultan (uji F) menunjukan nilai F hitung > F tabel karena 9,281 > 

3,18 dan nilai signifikansi 0,000 < 0,05 artinya variabel manfaat dan variabel risiko 

berpengaruh secara simultan terhadap minat mahasiswa menggunakan QRIS.  

  

Kata Kunci : Manfaat, Risiko, QRIS, Minat, Pembayaran  
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ABSTRACT 

 

JIHAD AL FADHIL 

1908203209 

 

ANALYSIS OF BENEFITS AND RISKS ON STUDENTS’ INTEREST IN USING 

QUICK RESPONSE CODE INDONESIA (QRIS) 

  

This study aims to determine and analyze the benefits and risks of students' 

interest in using QRIS as a digital payment method. The development of technology in 

Indonesia from year to year has progressed and improved performance. One of them 

is QRIS, a transaction payment tool that helps humans to facilitate services and 

purchase products affordably. 

This study uses a quantitative approach, the type of data used is primary data 

with data sources derived from questionnaires. The number of samples in this study 

was 88 respondents from a population of 754 using the Slovin formula with a 

standard error of 0.1 or 10%, then the type of sampling technique used Probability 

Sampling type Proportionate Stratified Random Sampling. As for the data processing 

of this study, it was assisted by IBM SPSS Version 22. 

Based on the results of the partial test (t-test) study, it shows that the benefit 

variable obtained a calculated t value ≥ t table, namely 4.220 ≥ 1.662 and has a 

significance value of 0.000 ≤ 0.05, meaning that the benefit variable has a positive 

and significant effect on interest in using QRIS. Then the risk variable obtained a 

calculated t value ≥ t table, namely 3.342 ≥ 1.662 and had a significance value of 

0.001 ≤ 0.05, meaning that the risk variable had a positive and significant effect on 

the interest in using QRIS. The results of the simultaneous test (F test) showed that 

the calculated F value> F table because 9.281> 3.18 and a significance value of 

0.000 <0.05, meaning that the benefit variable and the risk variable simultaneously 

influenced students' interest in using QRIS. 
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 خلاصة

  

جها د 1908-203-209، تحليل الفىائذ والمخاطر على اهتما م الطلاب  باستخذام رمز الاستجابة السريع ة 

 في إنذونيسيا (QRIS)الفاضل  ،

  

يشهذ  تطىير  التكنىلىجيا  في   إنذونيسيا  من   عام  لآخر  تقذمًا وتحسنًا في   الأداء  بشكل  متزايذ.  ومن  

 .ريتتو عدد ةطزحطو QRIS ماخا مخلٌاهدا دسطلا دهٌتخا لطاخمز دئدوه لًيحتو ًيهحه ىسإ دسهردلو هذه ًدهت

خ ىمهلمتدتخ دف دسٌولئسئتتخ ًطئحز دده خاخ طحيئحقخ ًطهطق  هذه متت لطت .داعدا ًيدتت ىسإ ىعأ طتخ اخاع معه طق

 مالعخر دستلٌمخى لدزدا دساهطخى ًددتو احإ دادزدع ًعدخاه سحتعخطلى عدد ىعده لهئ عQRIS ماخا دسٌطلتخى

 دسنتخمخى لطاخعر ىلستوع متخمخى هئ دستدٌاهطو دسنتخمخى لمئو ةتفع طلدم احإ دسهردلو هذه ًعٌته .طعطئسو

 مدتوع 754 حنحب لوخمف طمٌتد طت طدٌمتنقخ 88 دسهردلو هذه دف دسعتلخى اهع محب .دالٌنتخمخى طت طدٌتهه

 دسعتلخى ىخذ :دستدٌاها دسعتلخى ىخذ ىلحئا مئو مث ع%10 ىل 0.1 يهره طعتخرم ماطا Slovin ةتيو مخلٌاهدا

 دلٌععتت دطه دسهردلوع هذه متخمخى ستعخسمو مخسلدنو ىطخ .دستٌلخلنو دسطنطتو دسعائدوتو دسعتلخى ىخذ دايٌتخستوع

 دسلٌخوم ىحدزى دطه ع(t دخٌنخر) دسمجوف داخٌنخر عردلو مٌخوم احإ لملخاق  .22 داةهدر IBM SPSS منزمخطم

 ىياخوتو عاسو لمحيي ع1.662 ≤ 4.220 لهف عt تهلج ≤ طيدئمو t يتتو احإ ياو دستلمعو طٌيتز ىأ

 ماخا دلٌاهدا دف دسزرنو احإ ىياخوتقخ لعدج ىحمخمف ًامتز سل ودستلمع طٌيتز ىأ حعلف طتخ ع0.05 ≥ 0.000

QRIS. يتتو احإ دستاخمزه طٌيتز ياو ةتخ t تهلج ≤ طيدئمو tعاسو لمحيي ع1.662 ≤ 3.342 لهف ع 

 دف دسزرنو احإ ىياخوتقخ لعدج ىحمخمف ًامتز سل ةخأ دستاخمزه طٌيتز ىأ حعلف طتخ ع0.05 ≥ 0.001 ىياخوتو

 اأ F تهلج < دستيدئمو F يتتو ىأ (F دخٌنخر) دستٌجدطت داخٌنخر مٌخوم ىحدزى .QRIS ماخا دلٌاهدا

 احإ لديه نأ دف ىمزّد لدستاخمزه دسمخوهه طٌيتزم ىأ حعلف طتخ ع0.05 > 0.000 عاسو ليتتو ع3.18 < 9.281

 .QRIS ماخا مخلٌاهدا دسطلا دهٌتخا

 

 

  دستهدئاخى دسمخوههع عQRIS ماخا دستاخمزع دسمئدوهع :دستمٌخيتو دسوحتخى
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